
会議録 

 

会議の名称 令和元年度 第９回本庁舎等整備推進委員会 

開催日時 令和２年１月１４日（火）１０時１５分から１０時３０分まで 

開催場所 庁議室 

出 席 者 保坂区長、宮崎副区長、岡田副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合

支所長、玉川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、

交流推進担当部長、総務部長、庁舎整備担当部長、区長室長、危機管理室長、

財務部長、施設営繕担当部長、生活文化部長、地域行政部長、スポーツ推進

部長、環境政策部長、経済産業部長、清掃・リサイクル部長、保健福祉部長

（梅ヶ丘拠点整備担当部長兼務）、高齢福祉部長、障害福祉部長、子ども・若

者部長、児童相談所開設準備担当部長、保育担当部長、世田谷保健所長、都

市整備政策部長、防災街づくり担当部長、みどり３３推進担当部長、道路・

交通政策部長、土木部長、会計管理者、教育次長、教育政策部長、生涯学習

部長、区議会事務局長、選挙管理委員会事務局長、監査事務局長 

【事務局】 

庁舎整備担当課長、庁舎整備担当係長、庁舎整備担当 

報 告 ・世田谷区本庁舎等整備実施設概要（案）について 

・第８回本庁舎等整備分科会調整会議の開催結果について 

議事概要 

（議事の結果） 

・前回の本庁舎等整備推進委員会から大きく変更した点はあるかとい

う質問に対して、資料１にある通り、例えばＰ７の地下２階平面図

の南側連絡通路に美術品展示スペースとして活用することを追記

したことやＰ８の地下１階平面図の庁有車駐車場に電気自動車用

の充電設備（普通充電機、急速充電機）を設置することなどを追記

したという回答があった。 

・今回の台風被害を受け、計画を変更した内容があるかという質問に

対して、浸水対策については当初より想定し、Ｐ２４の通り、具体

的な対策を記載しているという回答があった。 

 ・情報インフラについて、将来の変化も見越した検討ができているの

かという質問に対して、設計では執務エリアをＯＡフロアにするほ

か、Wi-Fi でもセキュリティの高い有線でも対応可能な配管を用意

しており、変化に柔軟に対応できる設えとしている。 

・UD審議会で指摘された内容は反映されているのかという質問に対し

て、聴覚障害者の避難に関して、Ｐ２７に「火災報知機と連動した

光警報装置を設置（トイレ、授乳室、集会室、練習室など）する」

という項目などを反映したと回答があった。 

 

庶務を処理する

課（会議録作成所管） 
庁舎整備担当部 庁舎整備担当課 

 


